
Darum. #kirchefeiert

Der Geist Gottes ist gekommen.  
Feurig und stark. Manchmal sanft. 
 
Gott überwindet Grenzen.  
Und verbindet Menschen.  
Kirche wächst.

Diese heilige Kraft macht Mut.  
Auch dir.

Warum  
 Pfingsten?
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